



AMICALE DU GROUPE COLAS

NÉCROLOGIE

Décès de Yves LABROSSE :

Notre adhérent et ami Yves LABROSSE vient de nous quitter. Il était âgé de 82 années.

Connu par de très nombreux anciens, cet Ingénieur E.S.T.P. aura eu une carrière très diversifiée dans le Groupe COLAS.



Jeune diplômé, c'est au centre de Meaux qu'il est affecté en 1965 pour apprendre le métier. En 1970 il rejoint le centre d'Amiens, comme Chef de Centre. Les marches sont gravies une par une, avec le poste d'Adjoint, puis de Directeur Régional Nord. Nous sommes alors en 1977, c'est époque des « délégations ».

Changement d'horizon en 1979 : il traverse avec sa famille l'océan atlantique pour prendre la vice-présidence de Sintra. Derrière l'Eldorado qui entoure l'image de cette Amérique du Nord, c'est une période agitée qui s'annonce car Montréal est à la fois le relais historique de nos opérations Nord-Américaines, développant alors une forte diversification tant géographique que de nouveaux métiers. Mais en même temps, les années 80 sont marquées par une baisse sensible de nos activités : quelques infortunes accompagneront la refonte de ce « business model » et la revente de certaines de nos activités de diversification.

Yves LABROSSE, qui s'attachait à accomplir sa « *bel ouvrage* » avec discrétion et pondération aura certainement vécu là de bien longues soirées au sein de ces « *arpents de neige* »....

Président de Sintra en 1986 et 1987, il remonte cette pente ardue en compagnie de Jean Rajotte et Paul Nappert, à partir de ce fameux « Sénat », ce lieu de décision à Montréal, et qui ouvrira enfin la porte à une reprise et une belle période d'expansion dans les décennies à suivre.

De retour en métropole en 1988, Yves LABROSSE sera nommé PDG de COLAS NORD-PICARDIE.

En 1992 il passe la main à Robert LEFEVRE, pour venir à la Holding de Boulogne et prendre la responsabilité des zones Afrique, Antilles et Océan-indien, lesquelles opéraient dans un monde d'extrêmes diversifications, mais tellement passionnant !

Sa carrière se termine en 1996 comme Conseiller auprès du Président Alain DUPONT pour les Affaires Internationales.

Yves LABROSSE aura au cours de ce long parcours, traversé le temps en faisant preuve de beaucoup de calme et de pondération. Soutien efficace et écoute de ses collaborateurs, discrétion et pragmatisme, étaient ses valeurs. Et puis il a toujours été curieux et il a promu les techniques nouvelles de notre métier (le Colétanche, le Colgrave, les liants spéciaux d'enduisage, le point à temps automatique.....). En somme, un vrai entrepreneur.

Yves LABROSSE avait aussi son refuge : excellent pianiste, il participait aux chants de la chorale de Provins, sa ville de résidence. Il aimait s'y retrouver en famille auprès de Marie-Louise et de leurs trois fils Philippe, David et François-Xavier. Il avait une fine connaissance de la nature humaine mais le montrait peu. Son départ après une longue maladie crée un vide pour tous ceux qui l'ont bien connu et tant apprécié.

Ses obsèques se dérouleront mercredi 29 dec à 10.30 hr en l'église Saint Ayoul, 2 cours des Bénédictins, 77160 Provins. L'Amicale du Groupe COLAS adresse à Marie-Louise, à ses enfants Philippe, David et François-Xavier et à tous ses proches, ses très sincères condoléances.

Philippe BRISSONNEAU et Dominique LAUREAU